

ABSTRAK

Farah Awalina Maulidia, 2024, *Peningkatan Kreativitas anak dalam pembelajaran seni tari melalui strategi bermain di TK AL- Amin Branta pesisir Tlanakan Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Bunda Selfi Lailiyatul Iftitah, M.Pd.

Kata Kunci : *Kreativitas, Seni tari, Strategi bermain, Anak usia dini*

Latar belakang masalah dalam penelitian ini adalah peningkatan kreativitas seni tari pada anak usia dini. Kreativitas seni tari anak usia dini di TK AL-Amin masih tergolong rendah. Hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* bagaimana peningkatan kreativitas anak dalam pembelajaran seni tari melalui strategi bermain, yang kedua bagaimana hasil peningkatan kreativitasnya dalam pembelajaran seni tari anak melalui strategi bermain.

Penelitian ini menggunakan penelitian tindakan kelas model Kemmis dan Mc. Taggart. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Oktober dan November 2023 dalam dua siklus. Subjek penelitian ini adalah siswa TK AL- Amin yang berjumlah 23 anak. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi dan analisis data. Sementara instrumen penelitian menggunakan lembar dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa terjadi peningkatan kreativitas anak dalam pembelajaran seni tari melalui strategi bermain di TK AL- Amin. Peningkatan ini dapat dilihat dari hasil observasi yang meningkat pada setiap siklusnya. Hasil yang diperoleh pada prasiklus nilai rata-ratanya mencapai 37,5%, pada siklus I mencapai 63%, dan pada siklus II mencapai 96,7%. Berdasarkan pernyataan di atas, peneliti menyimpulkan bahwa peningkatan kreativitas dalam pembelajaran seni tari dapat ditingkatkan melalui strategi bermain, dengan menggunakan strategi bermain agar suasana belajar terasa lebih menyenangkan, dan anak lebih tertarik dalam kreativitas seni tari. Sehingga dapat membantu peningkatan kreativitas dalam pembelajaran seni tari melalui strategi bermain.